



## 愛徳学園高等学校 オープンスクール

英語で自分の学校を  
海外の方に紹介しよう！

# REPORT

## 8/27 @愛徳学園高等学校

愛徳学園高等学校で行われた、オープンスクールの様子をお伝えします。



## 学校の紹介を英語で考える

今回のイベントは、英語でコミュニケーションすることが目的です。参加した生徒さんには自分の中学校について、英文を作ってもらいました。



Writingは、愛徳学園の高校生と英語の教員が、参加者1人ずつをサポートし、英文が完成する頃には、すっかり和やかな雰囲気になっていました。

## カンボジアの学校と交流する

後半は、海外の学校とオンラインでリアルタイムの交流を行いました。協力してくれたのは、カンボジアのバイヨン高等学校です。高校生2名が参加してくれました。

前半に考えた英文で、カメラの向こうにいるカンボジアの高校生にプレゼンします。みなさん堂々とSpeechができていましたよ。

カンボジアからも、学校や生活の様子についてプレゼンがあり、交流は終了です。

短い時間でしたが、楽しい交流ができました。ぜひ一度、あなたも参加してみませんか。

